
2023年冬奥会演讲稿 助力冬奥会演讲
稿(大全6篇)

演讲稿也叫演讲词，它是在较为隆重的仪式上和某些公众场
合发表的讲话文稿。我们如何才能写得一篇优质的演讲稿呢？
下面我给大家整理了一些演讲稿模板范文，希望能够帮助到
大家。

冬奥会演讲稿篇一

大家好，我叫xx。作为北京市的一名学生，如果能够为北京冬
奥会出一份自己的力，将会是我的荣幸。今天来到这里，也
为了能够实现我的这种荣幸，也想说出自己的公众表达。

今天，我是为了北京而说话。北京将是世界上第一个既举办
夏季奥运会又举办冬季奥运会的城市，这让北京又一次成为
了全世界瞩目的焦点。

上百万年前，我们的祖先茹毛饮血，迁徙不断，最终在这片
土地上扎根落草，建设家园。他们是元谋人、山顶洞人、蓝
田人、良渚人、半坡人、河姆渡人……也在脚下这片土地生
活过的北京人。他们是中华民族的祖先，为我们开辟了一道
道崭新的通道，他们学会了建楼房，学会了劳动生产，更学
会了文明传承。

一代又一代人，等到我们这一代，脚下的.土地已经被踩实，
作为新时代的年轻人，我们应该充分展现出全新的面貌和荣
光。

冬奥会，这个令人期待和憧憬的盛会，是一次难得的机会去
亲近这个文明古国——中国的文化和面貌，它和谐并包、兼
容万物。



新中国成立以来，我国的运动员也在竞技场上挥斥方遒、各
显身手，努力拔得头筹，为祖国添光。而十几亿的中国人则
在摇旗呐喊，为了我们的胜利而满目欢喜，这是中国人的努
力、热情。我们相信，冬奥梦，我的梦。
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冬奥会演讲稿篇二

大家好！我的演讲题目是《青春心·中国梦》。

梦想，是我们每一个人生活的动力。梦想，是一个人前进的
方向。梦想，周而复始，梦想，锲而不舍。中华民族五千年
历史传承着一个长长梦，几经辗转，几经沉浮。时至今日，
汇聚成了一个梦，中国梦。

在这个知识改变命运的时代，在父母双亲投注无限希望目光
注视下。我，一个普通的高中生，我有一个青春心，我的梦
非常简单，我的梦同样是我家人的梦——考上重点大学。我
不是官二代，我也不是富二代，我只是爸妈普通的下一代，
有人说：“你现在不努力学习，不在高考中折桂，你斗得赢
富二代，赢得了官二代吗？”是的，这话我信了。所以，我
的梦非常简单，就是努力学习，考取重点大学，让父母过上
好日子，自己成为一个有用的人。我坚信通过自己努力，这
将不仅仅是一个梦，这个梦会我的手中慢慢成为现实。

我相信这不仅仅是我一个人梦，这也同样是在座的每一位同
学的梦，是中国千千万万高中生的梦。千千万万个中学生的
梦将汇集成一个伟大的中国梦，这是属于我们的青春心、中
国梦。当千千万万的父母过上好日子，千千万万的学生成为
国之栋梁的时候，我们的中国梦没有理由不实现！

“理想非常丰满，现实非常骨感”是的，丰满是给有准备的



人，骨感是留给没有进取的人。当你在课堂呼呼大睡，作业
东拼西凑，上课迟到早退，你拿什么区丰满你的理想。梦想
不是说说而已，我有一个大大的梦想。但这个大大梦想要从
现在小小的努力开始，自习早到10分钟，每天多记几个单词，
课堂上多坚持专注几分钟。同样，梦想贵在坚持。如此，当
梦想绽放的那一刻，想骨感都骨感不了。

看着我们的航母开始起航了，舰载机起飞了，海监船执法钓鱼
*了。非常多人开始热血沸腾，蠢蠢欲动了，大喊我的梦想是
与我们的航母一起护卫海疆，我的梦想市与海监船一起维护
我们权益。我想说的是，那些梦离我们还太远，只要我们现
在开始努力，是可以实现的。但是，现在我的梦想只有一
个——考取重点大学！只有脚踏实地，方能无往不前！

这就是我的青春心、中国梦，一个依托于现实，非常简单的
梦，一个不是梦的梦！

我的演讲完毕，谢谢大家！

冬奥会演讲稿篇三

大家晚上好！我是来自高一（3）班的xx，我要竞选的职务是
文艺部部长。

很高应，可以再次站在这里与你们相聚。首先，要感激你们
在座的各位可以在上一次准备会议中给了我依次再次展示自
我的时机。今天我站在这里，我是带者必胜的决计来的。由
于，首先，我很自信，我置信自己可以胜利，我要向你们证
明自己是有实力的，固然我不是一名文艺部部员，我对文艺
部不是十分理解，但是我置信这并不很重要。由于未来，我
能够很好地去向各位成员学习，重新认识文艺部。竞选文艺
部部长，它对我来说很重要。由于很久之前，我就有了这么
一个理想。我不断在努力，但却不断没能如愿，而如今有这
么一个时机放在我眼前，我会好好地把握的。大家应该都晓



得我热爱文艺，在之前，我积极地参与了文艺部举行的各类
过动并获得了一定的成果，我想这应该也是我的一点优势吧！
大家都晓得作为一个部长要的不只是自己要有才气，还必需
有一个很好的管理才能。我想关于这一点，大家可能会对我
产生一些疑问，有同窗以为我比拟心爱，有点幼稚，但是我
要说的是，是的，我并不承认我是有些许幼稚，但它们只会
生活中呈现。但是，在工作过程中，我从未把这些带到工作
上，由于关于工作我不断是严厉看待的。由于对我来说生活
与工作是有界线的，所以，幼稚的我只属于生活中，而工作
中的我永远是严肃认真的我！

说到这里，我想谈谈我对工作的认识。关于学生会工作我从
不模糊，不断都是以一颗积极炽热的心去完成每一项任务，
假如这次竞选胜利的话，我置信自己将会愈加努力地落实自
己的工作，就我而言，文艺部是一个谐和部门，它就像砝码
谐和着学习与生活这个大天平，如若没有文艺部，我想同窗
们的生活将会变得杂乱无章，变得单调无味。如若我是文艺
部部长的话，就像上一次所说，我要做的第一件事就是让国
华更富有生计，更具有生机。其次，我想我将用我的双手不
时地去发明，不时地去创新，不时发掘同窗们各方面的才能，
把文艺部工作搞好，搞大，尽自己的全力去发明果华生动，
勃勃向上的气氛，让同窗们在学习之余可以有效地放松自己。
在工作过程中，我会认真听取来自各方面的倡议，作好批判
与自我批判。我会愈加深化大众中获取同窗们的心声，并且
认真与教师沟通，交流协作，积极做自己和教师们的工作，
决不做任何有损共学们利益的事，做好带头作用，为下一届
高一作好典范。

最后，我想说：我是完整本着一颗真诚，火热的心来到这里
的，我想名利对我来说，不重要，而为同窗们，为国华效劳
才是我的基本，请大家置信我，我不会孤负大家的希冀，我
会用自己的行动证明你们的选择不会是错的。我在用一颗心
在等待着，希望你们可以给我一点自信心，请置信我，投出
你们宝贵的一票吧！



谢谢！
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大家好！

冬奥会的结束，让我们为自己的国家感到骄傲，冬奥会的结
束。因为我们国家突破了两项记录，而且，女子短道速滑四
项金牌全部是我们国家的。不管怎么样，这都是很让我们每
一个中国人激动地。

我记得，xxx和xxx的表演的确让我吃惊。他们那优美的舞姿简
直让人迷恋，夺冠也是必然的.。还有女子冰壶队的队员们她
们是第一次参加冬奥会，还是坚强的、没有受到上一场比赛
的打击的状态下，夺得了铜牌，也让我激动。还有女子短道
速滑的队员——xxx，她一个人就得了三块金牌，的确很了不
起。

我以前是一直不关注奥运会的，包括冬奥会。什么都只是听
我老爸一说而已。自从上次的2008年的北京奥运会上，国家
得了奖，自己也会跟着激动；自己国家没得奖，自己的心情
也会低落。我也不知道为什么，也许是因为我是中国人，我
的血液里有中国的血液，才会这样吧。

运动员夺冠时候的心情，不知道怎么用言语表示。那种心情，
只有自己国人才能有，也才会有。

这次比赛让我深刻的体会到：我们的祖国正在日夜进步。

谢谢大家！
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大家好！



2021年是冬奥筹备的最后一年，是冲刺之年也是决胜之年，
北京冬奥会筹办在疫情防控中正在稳步推进，我们将在齐心
协力抗击新冠肺炎疫情的同时，坚实有力地接好筹办冬奥盛
会的接力棒，交出一份冬奥筹办的亮丽答卷。

过去一年，面对突如其来的新冠肺炎疫情，北京冬奥组委因
时因势调整工作计划，创新工作方式，克服各种困难，做到
疫情防控和冬奥筹备两手抓、两不误，工作不断、力度不减，
加紧推进各大竞赛场馆及其他基础设施建设，赛时酒店、餐
饮、医疗等服务保障工作进入新阶段，各大项目队、“冬奥
人”坚持训练备战，努力把疫情对冬奥会筹备工作的影响降
到了最低。疫情带来的不确定性，成为了当下奥林匹克运动
及世界体坛的挑战之一，重压之下，我们逆势而上、扎实筹
办，则为世界体育注入了一剂“强心剂”。

从从容容、保质保量，“中国为什么行”？冬奥会既是机遇，
也是挑战。在充满不确定性的外部环境中，北京冬奥会筹办
进展“极其顺利”，其背后正是率先控制住疫情、率先复工
复产、率先实现经济由负转正的中国实力和中国担当，2022
年的北京冬奥会，中国将再一次为国际奥林匹克运动作出新
的贡献。

“十四五”宏伟蓝图振奋人心，承载着大国发展的雄心壮志，
也包含着每一个中国人民的幸福期盼，团结奋斗的中华儿女
一直在创造中国奇迹，也将继续创造历史！

谢谢大家！
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冬奥会演讲稿篇六

大家好!



我已经在文艺部工作了很长一段时间，从工作中，我学到了
化解矛盾的方法，为人处世的准则，待人接物的态度，懂
得“少说空话，多做事”的重要。这一切的一切都证明，我
有能力承担起学校委予我的重任。

假如我竞选上了学生会团委会副书记，首先，我会对宣传部
的各部门作一次深入的调查了解，找出不足和优势，将不足
改善，让优势发扬。


